



# La Región de La Araucanía tiene a tres candidatas en la final del Miss Universo Chile

**REPRESENTANTES.** Sofía Bozzo, de Temuco; Nicole Cavieres, de Pucón; y Arlette Álvarez, de Perquenco, enfrentarán este viernes la etapa final del concurso de belleza con la ilusión de alzar la corona que las lleve al Miss Universo.

El Austral  
cronica@australtemuco.cl

Tres jóvenes de esta tierra están entre las 20 candidatas que buscarán este viernes ceñirse la corona de Miss Universo Chile. Se trata de las representantes de Temuco, Sofía Bozzo; de Pucón, Nicole Cavieres; y de Perquenco, Arlette Álvarez.

Si bien las tres llegaron a este concurso a través de diferentes instancias, hay un factor común que las une, y es la perseverancia y esfuerzo que han depositado por representar de la mejor manera a sus comunas y la Región.

Las tres no solo encarnan la belleza de la mujer de La Araucanía, sino que además se mueven en torno a profundos ideales y convicciones en torno a la construcción de una mejor sociedad. Así lo señala Carolina Riffo, directora de CR Producciones, quien es la responsable de que las misses de Temuco y Pucón estén en la final del concurso.

“Elas participaron en Temuco en un casting donde hubo 40 postulantes y solo 10 fueron seleccionadas. De ellas, Sofía Bozzo fue la ganadora en Temuco. Posterior a esto, el director nacional del concurso, Keno Manzur, realizó un repechaje donde cada directora tenía la posibilidad de postular a una candidata, instancia donde Nicole Cavieres ganó el único cupo y se convirtió en la representante de Pucón”. La directora de CR Producciones agrega que ambas jóvenes son muy responsables, carismáticas y excelentes personas, y están enfocadas al ciento por ciento en el concurso. “Están muy entusiasmadas, tienen muchas ganas de ganar este título y tener así la opción de representar al país en el extranjero”.

En el caso de Arlette Álvarez fue similar. La representante de Perquenco llegó al concurso de la mano de la Academia OM y con el apoyo del municipio de su comuna natal. Según explica Paola Olave, directora de OM, “la academia, que tiene la franquicia para Mis Mundo y Mis Chile, realizó un casting online con una entrevista presen-

“Están muy entusiasmadas, tienen muchas ganas de ganar este título y tener así la opción de representar al país en el extranjero”.

Carolina Riffo,  
CR Producciones

“Arlette está muy comprometida con este concurso y en su crecimiento personal, tanto profesional como humano”.

Paola Olave,  
Academia OM

cial y ella ganó el cupo. Arlette está muy comprometida con este concurso y con su crecimiento personal, tanto profesional como humano”, sostiene.

## LAS CANDIDATAS

Este viernes es la etapa final del concurso, la que será transmitida por las pantallas de Canal 13, y una de las 20 postulantes que representan a diversas zonas del país se alzará la corona para ser la Miss Universo Chile. Y las opciones de las representantes de esta zona son reales, no solo por la belleza y desplante que exhiben, sino porque tienen profundos valores y un fuerte compromiso social.

**Sofía Bozzo Shinya**, la representante de Temuco, tiene 20 años. Es estudiante de Educación Parvularia y una apasionada por el modelaje y los deportes de alto rendimiento. También tiene un sólido compromiso social en torno a su profesión, ya que sostiene que quiere trabajar por la educación primaria de los niños para inculcarles valores que les permitan ser buenas personas y así construir un mundo mucho mejor para todos.

**Nicole Cavieres Salvo**, la candidata que representa a Pucón, tiene 25 años. Es estudiante de Enfermería y ya está cursando su internado. Se caracteriza por ser muy carismática y poseer una fuerte

personalidad. Además, como futura profesional tiene un gran compromiso por mejorar la salud de las personas, especialmente de las mujeres, a quienes buscará en un futuro empoderarlas para que puedan acceder a una vida más saludable y equilibrada.

**Arlette Álvarez Conejeros**, quien representa a Perquenco, tiene 21 años. Es estudiante de Técnico en Odontología en el instituto AIEP. Le gusta la danza y practica ballet clásico y folclórico. Además, es una fanática del trekking y de los deportes de contacto con la naturaleza. Asimismo, participa de obras sociales ya que siente la necesidad de estar ayudando constantemente a las personas, junto con un inquebrantable compromiso de superación personal.

## ARDUA PREPARACIÓN

El camino hacia la final del concurso ha sido arduo para las tres representantes regionales, sin embargo, han enfrentado este desafiante camino con mucho entusiasmo, pasión y compromiso. Según comenta Carolina Riffo, “el proceso de Sofía y Nicole para estar entre las 20 finalistas ha sido muy intenso y ha incluido clases en distintas áreas. Han tenido reforzamiento en oratoria, pasarela, automaquillaje, fotopose, comunicación e inducción al mundo de las misses”.

Algo similar a lo que ha enfrentado Arlette. Según comenta Paola Olave, “la candidata de Perquenco ha contado con preparación en diferentes tipos de pasarelas, desde la fashion show hasta la más elegante, para traje de alta costura. También ha trabajado expresión escénica, oratoria, maquillaje, expresión oral y pose fotográfica”.

Mañana será la gran final del Mis Universo Chile y los ojos y corazones de los habitantes de La Araucanía estarán puestos en la pantalla chica, donde una representante de esta tierra podría alzar la corona y convertirse en la representante nacional para acceder a este concurso de belleza al que llegan representantes de todo el planeta. ☞



SOFÍA BOZZO ES LA REPRESENTANTE DE TEMUCO EN LA GRAN FINAL DE MISS UNIVERSO CHILE.



NICOLE CAVIERES ES LA CANDIDATA DE PUCÓN QUE ESTARÁ EN LA FINAL DE MAÑANA VIERNES.



ARLETTE ÁLVAREZ REPRESENTA A PERQUENCO Y LLEGÓ A LA FINAL APOYADA POR EL MUNICIPIO DE SU COMUNA.